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A LA MESA DEL CONGRESO  

DE LOS DIPUTADOS 

 

SERGI MIQUEL I VALENTÍ en su calidad de diputado del PDeCAT, y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 
 

Un reciente cortometraje difundido por el grupo de protección y defensa de 
los animales Cruelty Free International (CFI) ha sacado a la luz los 
maltratos a animales en los laboratorios de la compañía Vivotecnia en 
Madrid. La Fiscalía de Medio Ambiente ha abierto diligencias para investigar 
el caso. 
 

• ¿Considera el Gobierno que la actual legislación española relativa a la 
experimentación con animales es suficiente para proteger a los 
animales de maltratos y experimentos crueles en laboratorios? 

 

 

 

 

 

Palacio del Congreso de los Diputados, a 19 de abril de 2021 

 

 

 

 

 

Sergi Miquel i Valentí 

Diputado del PDeCAT 
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